

Yverdon-les-Bains, le 3 novembre 2021

Cérémonie du Prix culturel régional 2021

Le 22 novembre prochain, le Réseau culturel régional décernera pour la septième fois le Prix culturel régional à la Marive. Dernière édition sous cette forme, la cérémonie sera également l'occasion de présenter le Fonds culturo-sportif, créé par l'Association des Syndics du District du Jura-Nord vaudois, qui récompensera et soutiendra artistes et athlètes par des prix et des bourses dès 2022.

Le Prix culturel régional, d'une valeur de 10'000 francs, récompense un·e acteur·rice culturel·le du Nord vaudois qui s'est particulièrement distingué·e tant par la qualité de son travail que par son rayonnement durant l'année écoulée. Attribués par le Réseau culturel régional, deux autres prix sont également remis : le Prix de la Fondation CEPY, d'un montant de 2'000 francs, et le Prix à l'encouragement, de 1'000 francs.

Parmi les lauréat·es des années précédentes figurent le Cinéma Royal de Sainte-Croix (2015), les Scènes du Chapiteau de Romainmotier (2016), l'artiste plasticien Sébastien Mettraux (2017), l'auteure-compositrice et interprète Anne-Sylvie Casagrande (2018), le duo pop-rock Marzella (2019) et le Fullframe Project de Grégoire Leresche et Claudio Artieda (2020).

Neuf expert·es de divers domaines artistiques de la scène du Nord vaudois ont ainsi soumis au Jury les candidat·es du Prix. Les nominé·es de cette édition sont :

L'école de cirque LeZartircirque ; l'école de théâtre La cour du Théâtre ; le groupe d'Artisans du Métal ; la galerie d'art Déjà-vu ; le street artiste Antoine Guignard aka LPVDA ; le musicien Fabrice Pittet ; la costumière Lorène Martin ; les groupes de musique Pygeon, John Dear et Mice&Minie ; l'association et label de musique Cortes Music ; le forgeron coutelier Jean-Marie Corona ; l'automatier François Junod ; le producteur et ingénieur du son Johann Meyer ; le graphiste et artiste pluridisciplinaire Fabian Sbarro ; les photographes Pauline Stauffer et Jessie Schaer, le comédien, improvisateur et créateur de projets musicaux et théâtraux Yvan Richardet ; l'écrivain Gilles de Montmollin ; l'artiste pluridisciplinaire Garance Antonietti ; le sculpteur, dessinateur et réalisateur de courts-métrages Gaspard Delachaux ; la peintre et sculptrice Sabrina Amigoni et l'artiste plasticienne Isabelle Monnier.

Cet événement sera également l'occasion de présenter le futur Fonds culturo-sportif. Dès 2022, celui-ci complètera le Prix culturel régional par un Prix sportif régional, ainsi que par trois bourses dédiées aux sportif·ves et trois bourses dédiées aux artistes. Mis sur pied par l'Association des Syndics du Nord vaudois, ce fonds sera financé par les 73 communes du Nord vaudois.

La cérémonie de remise du Prix aura lieu **le 22 novembre 2021 à 18h30 à La Marive**. Elle se tiendra en présence de Carmen Tanner, vice-syndique d'Yverdon-les-Bains en charge de la culture et présidente du Jury du Prix culturel régional, de Maude Gonthier, présidente de l'Association des Syndics du District du Jura-Nord vaudois et syndique de la commune de Bullet, ainsi que de Jean-Daniel Carrard, municipal en charge des sports à Yverdon-les-Bains. La soirée sera animée par la Compagnie du Cachot.

La cérémonie sera ouverte à toutes et tous sur présentation du certificat COVID et sur inscription jusqu'au 15 novembre au plus tard, par courriel à event-culture@yib.ch (dans la limite des places disponibles).